

Tout est presque fin-près pour les élections régionales au Venezuela



Caracas, 10 octobre (RHC)- La présidente du Conseil National Électoral du Venezuela, Tibisay Lucena, a indiqué que toute la logistique électorale est presque fin-prête pour les élections régionales du 15 octobre prochain.

Tibisay Lucena a ajouté que le matériel nécessaire a déjà été distribué dans les 23 états vénézuéliens où auront lieu les élections des gouverneurs.

La dirigeante socialiste a mis l'accent sur les efforts déployés par le Conseil National Électoral après la demande de l'Assemblée Nationale Constituante d'avancer la date de la consultation pour assurer la tranquillité et la paix.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/143966-tout-est-presque-fin-pres-pour-les-elections-regionales-au-venezuela>



Radio Habana Cuba